

CONOCÉ NUESTRAS MATERIAS

BIBLIA



HEBREO I-II-III - HL-501-2-3 (2 créditos c/clase = 6 créditos total)

Se introduce a la gramática esencial, la morfología, y el vocabulario del Hebreo del Antiguo Testamento, con el propósito de lograr una mejor comprensión del texto bíblico y obtener una herramienta esencial para profundizar la exégesis bíblica.

Requisito previo: Los cursos de idiomas son correlativos.

GRIEGO I-II-III GL-501-2-3 (2 créditos c/clase = 6 créditos total)

Se introduce a la gramática esencial, la morfología, y el vocabulario del griego de Nuevo Testamento (o *griego koiné*), con el propósito de lograr una mejor comprensión del texto bíblico y obtener una herramienta esencial para profundizar la exégesis bíblica.

Requisito previo: Los cursos de idiomas son correlativos.

INTRODUCCIÓN AL NUEVO TESTAMENTO - NT-501 (3 créditos)

A través de este curso los estudiantes tendrán las herramientas para lograr los siguientes objetivos: (1) Adquirir un conocimiento general y cabal del contenido del Nuevo Testamento (N.T.); (2) adquirir entendimiento y perspicacia acerca de los libros del Nuevo Testamento, enmarcados dentro de sus contextos históricos y literarios; (3) Adquirir más confianza en el uso del Nuevo Testamento como recurso directo a ser utilizado en el ministerio de la Palabra de Dios, tanto en las esferas evangelísticas, educativas y misioneras de la iglesia como en los estudios y las prácticas personales.

INTERPRETACIÓN DEL NUEVO TESTAMENTO - NT-601 (3 créditos)

El propósito de este curso es que el estudiante logre aprender los métodos y principios interpretativos del Nuevo Testamento, en miras de llevar a cabo una correcta exégesis y así preparar efectivamente a predicadores y maestros de la Palabra de Dios.

Requisito previo: Introducción al Nuevo Testamento – Griego I – Griego II – Griego III (en curso)

EXÉGESIS DE LOS EVANGELIOS - NT-611 (3 créditos)

El propósito de este curso es que el estudiante logre un correcto entendimiento del mensaje de cada Evangelio (Mateo, Marcos, Lucas, Juan) tanto en su contexto original como a los creyentes de hoy, incorporando las herramientas adquiridas en los idiomas bíblicos (Griego I, II y III) y las metodologías de interpretación.

Requisito previo: Introducción al Nuevo Testamento – Griego I – Griego II – Griego III (en curso) – Interpretación del Nuevo Testamento

EXÉGESIS DE LAS CARTAS PAULINAS NT-701 (3 créditos)

Este curso es un estudio exegético y teológico del texto griego de la Epístola de San Pablo a los Romanos. Involucra el trato de temas históricos, gramaticales, estructurales y hermenéuticos para comprender el significado de este importantísimo documento neotestamentario. Enfatizaremos los temas teológicos y el argumento de la epístola y su relevancia para la iglesia contemporánea.

Requisito previo: Introducción al Nuevo Testamento – Griego I – Griego II – Griego III (en curso) – Interpretación del Nuevo Testamento

INTRODUCCIÓN AL ANTIGUO TESTAMENTO - AT-501 (3 créditos)

Los estudiantes se familiarizarán con el contenido de todo el Antiguo Testamento, prestando especial atención al flujo de la historia bíblica y sus temas principales. En especial, se indagará en cómo cada libro encaja en la narrativa histórico—redentora del Antiguo Testamento, para luego dar lugar al correcto entendimiento de cómo la historia confluye en el Nuevo Pacto.

INTERPRETACIÓN DEL ANTIGUO TESTAMENTO - AT-601 (3 créditos)

El propósito de este curso es que el estudiante logre aprender los métodos y principios interpretativos del Antiguo Testamento, en miras de llevar a cabo una correcta exégesis y así preparar efectivamente a predicadores y maestros de la Palabra de Dios.

Requisito previo: Introducción al Antiguo Testamento – Hebreo I – Hebreo II – Hebreo III (en curso)

EXÉGESIS DEL ANTIGUO TESTAMENTO (NARRATIVOS) - AT-611 (3 créditos)

Requisito previo: Introducción al Antiguo Testamento – Hebreo I – Hebreo II – Hebreo III (en curso) – Interpretación del Antiguo Testamento

EXÉGESIS DEL ANTIGUO TESTAMENTO (POÉTICOS) - AT-701 (3 créditos)

Este curso introduce a los estudiantes a la naturaleza de la poesía hebrea y al análisis literario, histórico y teológico de ella, enfocando en los Salmos y Proverbios.

La visión del curso es llevar los discursos sobre los libros poéticos a una reflexión sobre su aplicación en el ministerio de la iglesia hoy. Al final del término, los estudiantes que hayan completado con éxito el curso habrán adquirido competencia en la interpretación de Salmos y Proverbios en hebreo, con una cobertura equilibrada de su idioma, formas literarias, intertextualidad, contexto histórico-cultural e historia de la interpretación.

A su vez, el curso busca a “Fomentar la excelencia en el estudio de las Escrituras –consideradas como la Palabra de Dios inspirada, inerrante y fiel – animando y encomiando a los estudiantes a llegar a ser doctos en la misma, competentes en su interpretación, proclamación, enseñanza y aplicación al mundo contemporáneo” (Artículo 1 de la Misión de FTIBA).

Requisito previo: Introducción al Antiguo Testamento – Hebreo I – Hebreo II – Hebreo III (en curso) – Interpretación del Antiguo Testamento.

PENSAMIENTO CRISTIANO



ÉTICA CRISTIANA - ET-501 (3 créditos)

El diseño y la meta de esta asignatura es proveer al estudiante conocimientos que le ayuden a entender las complejidades éticas de la sociedad en medio de la cual él o ella vive; los diferentes sistemas de ética para la toma de decisiones y las formas más comunes como el ciudadano de hoy piensa y actúa ante las diferentes decisiones. Pero el mayor énfasis de esta materia es sobre cómo el cristiano debe pensar y actuar en medio de una sociedad que funciona de acuerdo a valores completamente contrarios a la revelación de Dios.

HISTORIA DEL CRISTIANISMO: HACIA LA REFORMA - HC-501 (3 créditos)

Este curso trata sobre el cristianismo en los primeros cinco siglos y el cristianismo durante la Edad Media.

Los objetivos generales de la clase son:

Definir la dialéctica de la historia del cristianismo como proceso histórico relacionado a la real complejidad de sus múltiples manifestaciones y no de una institución, desde el siglo I d.C. hasta el siglo X d.C. inclusive.

Comparar el movimiento cristiano engarzado en la historia universal y en los procesos culturales, políticos, sociales y religiosos.

Describir los principales personajes, movimientos, instituciones e ideas que tienen que ver con el período cronológico de estudio.

Analizar las diferentes y principales fuentes de información primaria y secundaria relacionadas a la historia del cristianismo.

Evaluar las diferentes corrientes teológicas, misionológicas y eclesiológicas surgidas entre las cuatro cotas históricas del programa.

Integrar al desarrollo de la inteligencia mediante las correlaciones de los hechos históricos y de su causalidad mediante la observación, análisis y síntesis.

Identificar la influencia de la economía, la cultura, la ciencia, el mundo antiguo sobre la teología y la misión del cristianismo.

Mantener una actitud crítica no dogmática frente a las distintas corrientes interpretativas de la realidad histórica frente a los hechos y personajes representativos en los dos milenios de historia.

Problematizar la realidad cristiana actual a partir de la dimensión histórica misionológica.

HISTORIA DEL CRISTIANISMO: DESDE LA REFORMA - HC-502 (3 créditos)

Este curso es una continuación de Historia del cristianismo I, abarcando el periodo desde la Reforma Protestante hasta nuestros días. Se da atención a personajes, eventos, los movimientos cristianos más importantes, y las corrientes doctrinales y sociopolíticas de la época, que proveen el trasfondo en el cual se desarrolló la iglesia [durante este periodo]. A través de este curso, el estudiante descubrirá el valor y el placer de la Historia de la Iglesia. Descubrirá a las personas importantes de la Historia de la Iglesia. Aprenderá a leer atentamente el material denso que transmite los detalles de Historia de la Iglesia. Aprenderá las lecciones de Historia de la Iglesia que se relacionan con la ortodoxia teológica y la misión de la Iglesia en el mundo. Ampliará su comprensión de las figuras importantes y polémicas a través de la historia de la Iglesia.

TEOLOGÍA BÍBLICA - TE-601 (3 créditos)

Una descripción y análisis de la teología del Nuevo Testamento, con especial énfasis en las enseñanzas de Jesús y la teología de Pablo, discutiendo también los temas distintivos de otros autores del Nuevo Testamento especialmente en lo que se refiere a sus enseñanzas sobre Jesús Mesías, Señor y Salvador. Se presta cierta atención a los diversos enfoques de la teología neotestamentaria, la relación teológica entre el Antiguo y el Nuevo Testamento, el Evangelio y la Ley mosaica, el creyente y la comunidad de creyentes, y la ética.

TEOLOGÍA SISTEMÁTICA I - TE-501 (2 créditos)

El curso está diseñado para proporcionar una base para el estudio de la teología en su conjunto. El enfoque principal es la doctrina de la Escritura y su autoridad en otros campos del estudio teológico. Los estudiantes aprenderán la naturaleza, el método y la fuente de la teología.

TEOLOGÍA SISTEMÁTICA II - TE-502 (2 créditos)

El curso explora la doctrina bíblica del ser humano y de Dios desde una perspectiva sistemática. Los temas incluyen el ser humano, la caída del hombre y la naturaleza del pecado por una parte y la existencia, naturaleza y atributos del Dios trino, el decreto de Dios, la creación, la providencia de Dios y la doctrina de la Trinidad por otra parte.

Requisito previo: TE501 Teología Sistemática I

TEOLOGÍA SISTEMÁTICA III - TE-503 (2 créditos)

El curso explora la doctrina bíblica de la redención consumada por el Dios trino en Cristo. Los temas incluyen el lugar y la importancia de cristología dentro de la teología sistemática, el plan de salvación, el pacto de gracia, y la persona y obra de Cristo.

Requisito previo: TE501 Teología Sistemática I

TEOLOGÍA SISTEMÁTICA IV - TE-701 (3 créditos)

El curso Teología Sistemática: Pneumatología/Soteriología explora la identidad y la misión del Espíritu Santo al igual que el carácter y la obra de la salvación. La primera parte de este curso trata sobre el Espíritu Santo y su testimonio bíblico, histórico-eclesiástico, dogmático, global y contemporáneo. La segunda parte da un vistazo al testimonio bíblico, histórico y pastoral de la doctrina de la salvación.

Requisito previo: TE501 Teología Sistemática I

MISIONES - MS-501 (3 créditos)

Predicar el evangelio a toda persona es el mandato que el Señor Jesucristo ha dado a cada cristiano. Y es el mandato que define a la Iglesia. Este curso es una introducción y una visión general de la misión de la Iglesia. A diferencia de otros cursos, esta clase se llevará a cabo a través de diferentes instructores que brindarán sus experiencias, conocimientos prácticos y teológicos-bíblicos para la misión.

Objetivos de aprendizaje:

1. Los estudiantes asimilarán una visión general del fundamento bíblico de las misiones y formularán una comprensión bíblica de las mismas.
2. Los estudiantes examinarán el progreso de las misiones partiendo del contexto de Argentina y América Latina.
3. Los estudiantes aumentarán su conciencia de las interacciones entre las misiones y sus contextos culturales y sociales y fomentarán la comprensión de la naturaleza transcultural de las misiones cristianas. Los estudiantes se familiarizarán con los métodos y enfoques de los estudios misioneros contemporáneos.
4. Los estudiantes examinarán las cuestiones clave y las tendencias actuales en las misiones globales contemporáneas, y se familiarizarán con la evolución de las iglesias en el mundo no occidental.
5. Los estudiantes profundizarán su compromiso con la Gran Comisión de Cristo y fortalecerán su fe en la universalidad y veracidad del evangelio y la vitalidad del movimiento misionero. Serán desafiados a desarrollar o reconfirmar sus identidades como miembros de la comunidad cristiana mundial.
6. Obtener una bibliografía para el estudio posterior mayor, para desarrollar una mirada bíblica, teológica y práctica más profunda sobre misionología.

APOLOGÉTICA - TE-611 (3 créditos)

Un estudio en la perspectiva histórica de los asuntos relacionados a la cosmovisión cristiana y a la apologética. Por medio de una introducción a la relación y los problemas de la fe y la razón, el estudiante será retado a apreciar la llenura de la sabiduría de Dios en la creación, en su revelación y en la redención a través de Jesucristo. El estudio está diseñado para que el estudiante desarrolle una visión bíblica consistente que defienda y nutra su fe en Dios, y que le permita al creyente a convertirse en un testigo fiel de la verdad de la Palabra de Dios.

FORMACIÓN ESPIRITUAL I-IX - FE-501/9 (9 cursos de 1 Crédito)

El propósito del programa de Formación Espiritual de la Facultad de Teología Integral de Buenos Aires (FTIBA) es ayudar a los siervos-líderes a procurar la semejanza con Cristo por

la Palabra y el Espíritu Santo: Ser verdaderos adoradores de Dios, viviendo con deleite por la gloria de Dios y dependiendo constantemente de Dios para crecer en santidad, para obedecer los mandatos de Dios en amor, para edificar el cuerpo de Cristo con humildad, para extender el Reino de Dios con fidelidad por la proclamación del evangelio, la enseñanza de la Palabra y el discipulado.

Los estudiantes de tiempo completo tendrán este curso en todos los semestres: un total de 9 cursos de formación espiritual a lo largo de los 3 años de cursada de la Maestría en Divinidad.

CONOCÉ NUESTRAS MATERIAS

TEOLOGÍA PRÁCTICA

MATERIAS



INTRODUCCIÓN A LA MONOGRAFÍA - HE-500 (1 crédito)

El curso trata de volcar los conceptos básicos acerca de cómo escribir una monografía en miras de preparar al alumnado para las asignaturas requeridas por la institución académica.

El propósito de este curso es que el estudiante logre los siguientes objetivos: (1) Tener en claro los pasos a seguir para escribir una monografía de manera correcta; (2) considerar los requisitos de formato necesarios que cumplan con las exigencias académica; (3) tener en cuenta las reglas ortográficas y de redacción para la escritura de trabajos académicos a nivel de posgrado.

EVANGELISMO, DISCIPULADO Y COMUNIDAD MISIONAL - EV-501 (2 créditos)

Este curso tiene los fundamentos teológicos-prácticos para el ejercicio del liderazgo evangelístico, discipulado y formación de comunidades misionales en la iglesia.

Esta clase está en el corazón de la preparación para el ministerio, porque el evangelismo está cerca del corazón de Dios. Jesús declaró que había venido a buscar y salvar a los perdidos (Lucas 19:10). Nuestro testimonio evangelístico es un reflejo de nuestra relación vital con Dios. El apóstol Pedro nos recuerda (I Pedro 2:9) que "ustedes son linaje escogido,

real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido para posesión de Dios, a fin de que anuncien las virtudes de Aquel que los llamó de las tinieblas a Su luz admirable". Antes de su ascensión, Jesús aclaró el deseo de su corazón cuando describió la prioridad de ganar a los perdidos, de hacer discípulos a través de un testimonio potenciado por el Espíritu (Mateo 28:19-20; Hechos 1:8).

El testimonio cristiano en la iglesia primitiva era más espontáneo y contagioso que estratégico, un flujo natural del amor y la devoción apasionada a Jesucristo que los creyentes compartían. Su amor mutuo se compartía, a su vez, con sus propias comunidades circundantes, cumpliendo así el "mandamiento nuevo" del Señor (Juan 13:34-35). El testimonio del Evangelio era "enseñado" y "captado", y "el Señor añadía cada día a la iglesia los que se salvaban" (Hechos 2:47).

Desgraciadamente, hoy en día el tema de la evangelización y discipulado en nuestro país suele evocar temor en lugar de deleite y culpa en lugar de agradecimiento. Muchos seminaristas y pastores confiesan que se sienten inadecuados para dirigir la iglesia de Dios en el testimonio evangelístico y la formación de discípulos. Muchos se han comprometido con el testimonio personal, pero no saben cómo dirigir una iglesia para que se convierta en un testimonio intencional para su propia comunidad y para el mundo.

Este curso está diseñado para guiar a los estudiantes a obtener una visión de la misión evangelística y la práctica del discipulado en el contexto de la congregación local. Conocer el evangelismo personal y el discipulado es vital, pero también saber cómo liderar estas visiones en una congregación local es un gran llamado.

EDUCACIÓN MINISTERIAL - EM-501 (2 créditos)

Este curso trata sobre las actividades educativas en todos los ministerios de la iglesia desde las bases teóricas hasta la práctica misma. Para ello se buscará cumplir con los siguientes objetivos:

1. Comprender qué es la educación ministerial.
2. Comprender la dirección y el núcleo de la educación cristiana.
3. Una revisión de cómo se efectuó la educación en el Antiguo y el Nuevo Testamento.
4. Observar la relación entre las teorías psicológicas del desarrollo y la educación.
5. Comprender las actividades de la iglesia como un currículum de educación.

CONSEJERÍA I: INTRODUCCIÓN - CO-501 (3 créditos)

El curso trata con el cuidado y la consejería pastoral, enfocado sobre el ministerio dedicado al cuidado de las personas necesitadas de guía, sostén, perspicacia, atención a sus problemas espirituales y emocionales, y ayuda en sus relaciones interpersonales. El contenido del curso trata con las bases bíblicas-teológicas subyacentes a la práctica de la consejería pastoral; enfatiza la formación de la persona consejera, su preparación académica en cuanto al entendimiento esencial de la integración conceptual de las Escrituras y la teología con las ciencias sociales; presenta un modelo integral y comprehensivo –metacognitivo dialógico– de intervención pastoral que cuenta con la persona, la presencia y el poder del Espíritu Santo en los encuentros interpersonales; enfatiza el establecimiento de criterios espirituales y éticos que definan la naturaleza, la función y los límites del consejo integral, el desarrollo de las habilidades básicas en el arte de aconsejar: atender, asesorar, evaluar y formular impresiones adecuadas de los problemas y las necesidades presentadas por las personas que buscan el consejo pastoral.

CONSEJERÍA II: FAMILIA - CO-602 (3 créditos)

El curso se enfoca en la formación de la persona consejera relacionada a la intervención pastoral con parejas y familias. Enfatiza la adquisición del conocimiento necesario de las bases bíblicas-teológicas subyacentes a las estructuras, los procesos y las funciones matrimoniales y familiares; integra principios teológicos y psicológicos animados del propósito de formar a los estudiantes en el abordaje de los problemas, conflictos, y trastornos relacionales interpersonales en necesidad de atención pastoral. Enfoca sobre el desarrollo de aptitudes relacionadas al proceso de asesorar y evaluar las necesidades y los problemas de los cónyuges y miembros del sistema –captar, definir, y conceptualizar la naturaleza de sus problemas, sus aspectos y dimensiones cognitivas, emocionales, conductuales y espirituales; adquirir conocimiento, entendimiento y sabiduría en el empleo de acercamientos y estrategias funcionales aplicables a la administración del consejo integral. El curso presenta un modelo bíblico basado en el Nuevo Pacto como paradigma de relaciones óptimas, integrado a principios derivados de las investigaciones realizadas en el campo de la consejería matrimonial y familiar. El acercamiento enfatiza aspectos metacognitivos-dialógicos que cuentan con la persona, presencia y poder del Espíritu Santo y la palabra de Dios; además, establece criterios espirituales y éticos que definan la naturaleza, la función y los límites del consejo integral administrado en los casos matrimoniales y familiares.

Requisito previo: Consejería I

DINÁMICA DE GRUPOS - CO-611 (3 créditos)

El curso trata con la dinámica grupal emergente de los encuentros interpersonales intersubjetivos que cuentan con la presencia del Espíritu Santo, cuyo propósito es centrado en la formación espiritual del carácter, la conducta personal y las relaciones de las personas líderes de grupos de discipulado y crecimiento espiritual. Explora las bases escriturales y teológicas subyacentes al establecimiento, el desarrollo y el liderazgo de la dinámica grupos pequeños. Indaga, expone y consolida los elementos interactivos que facilitan o impiden la dinámica grupal (el arrastre mutuo, la sinergia y terceridad resultante de las fuerzas dinámicas infundidas por el Espíritu Santo presente en las tratativas, y su utilización en la manutención de la vida del grupo y el logro de sus objetivos. El enfoque enfatiza la formación de la persona líder, sus aptitudes, dotes, capacidades y el empleo de estilos de liderazgo funcionales a la naturaleza de los grupos y a la cultura de las personas. El curso enfatiza la necesidad de desarrollar la perspicacia y sabiduría necesarias para captar, asesorar y administrar la dinámica que emerge de las tratativas grupales (el respeto, la aceptación, la valuación y el arrastre mutuos, el sondeo de las intenciones, los deseos, las expectativas, los objetivos personales y grupales de los componentes, apuntando al fin de llegar a ser como Cristo en cuanto al liderazgo servicial.

Requisito previo: Consejería I

HOMILÉTICA I - HO-501 (3 créditos)

La clase de Homilética I da las bases a los estudiantes para efectuar un sermón expositivo, ordenado y eficaz en cuanto al plano exegético, comunicacional y espiritual.

El curso tiene como propósito crear una base teórica, práctica y experiencial del proceso de preparación, armado y entrega de un sermón expositivo. Siguiendo la teoría,

experimentando junto a la práctica y la reflexión, se busca que el estudiante sepa cómo iniciar el proceso desde la preparación del sermón hasta la prédica misma.

Requisitos previos: Griego I-II-III, Introducción al NT, Interpretación del NT, alguna Exégesis del NT (o Hebreo I-II-III, Introducción al AT, Interpretación del AT y alguna Exégesis del AT).

HOMILÉTICA II - HO-601 (3 créditos)

La predicación expositiva ha sido clasificada erróneamente como un método o formato tradicional de tres puntos. El curso de Homilética II busca explorar la variedad de formatos que derivan del método expositivo tales como la predicación narrativa, la predicación Cristo-céntrica y la predicación temática. A su vez, provee a los estudiantes las bases teóricas para la elaboración de este tipo de predicas y también, la experiencia de poder exponerlos en un ambiente donde haya una crítica sana y constructiva de los pares y el instructor.

Requisito previo: Homilética I

Griego I-II-III, Introducción al NT, Interpretación del NT, alguna Exégesis del NT (o Hebreo I-II-III, Introducción al AT, Interpretación del AT y alguna Exégesis del AT).

MINISTERIO PASTORAL - TP-501 (2 créditos)

Este estudio se efectúa a la luz de lo que dice la Biblia misma acerca del Pastor de una iglesia evangélica, su vida, su llamamiento y su obra. Está dividido en tres partes, y aunque las tres, en cierto sentido son independientes, es realmente imposible dividir las, pues cuando alguien quiere ser un buen Pastor, tiene que desarrollarse completamente, para que sea "ENTERAMENTE preparado para toda buena obra". Este estudio consiste en:

I. ¿Qué es un Pastor? (Incluye el uso antiguo de la palabra "Pastor").

II. Cristo, el Pastor Supremo.

III. La Vida del Pastor según las Epístolas Pastorales.

LIDERAZGO PASTORAL - TP-511 (2 créditos)

El curso trata con el fundamento, llamado, desarrollo y las funciones del liderazgo cristiano. Pretende ofrecer una visión general de los conceptos de liderazgo desde una perspectiva bíblica, fundamental para dirigir en todos los ámbitos de la vida. Como curso introductorio, examinará temas que van desde las cualidades personales que se esperan de los líderes cristianos (incluyendo cuestiones de carácter personal), hasta la aplicación de habilidades de liderazgo en una amplia variedad de entornos (tanto estratégicos como tácticos). Este curso también abarcará el desarrollo y la multiplicación de otros líderes como paradigma fundamental del liderazgo cristiano.

Las enseñanzas del curso se aplican a las personas siendo formadas para ministrar como pastores, líderes, mentores, o misioneros.

Las aplicaciones de este curso son tanto en el ámbito congregacional local, denominacional y eclesiástico en general, así como también en el contexto de organizaciones para-eclesiásticas y organizaciones seculares donde los líderes ejercen su influencia.

PLANTACIÓN DE IGLESIAS - TP-601 (2 créditos)

Este curso proporciona una introducción y una visión general del proceso de plantación de iglesias y el consiguiente desarrollo y fomento de la congregación. Tiene su enfoque en la Gran Comisión de nuestro Señor de hacer discípulos y que los mismos tengan un hogar espiritual donde nacer, crecer y madurar, para seguir cumpliendo con los mandamientos del Señor, plantando iglesias sólidas en Cristo, en la Palabra, en la comunión unos con otros y en la guía del Espíritu Santo, en cada proyecto de vida, familia e iglesia.

Dirección: Membrillar 74 "Entrepiso", CP 1406, CABA, Argentina.

Contacto: +54 9 11-6279-6962 (WhatsApp/teléfono) - Correo: administracion@ftiba.com